



# REVUE DE PRESSE

Spéciale JOP Tokyo 2020 -  
MAJ 18 août 2021



**FFBAD**  
Fédération Française  
de Badminton

Cette revue de presse est non exhaustive et s'appuie essentiellement sur les alertes google.

## PRESSE

LE PARISIEN  
23/07/2021

**LE FAIT DU JOUR** 04 DIMANCHE 23 JUILLET 2021

**LE FAIT DU JOUR** 05 DIMANCHE 23 JUILLET 2021

**T O K Y O**

### À Tokyo, les visages d'une France plurielle

Ils n'ont pas le même parcours, le même âge ou les mêmes origines. Mais Madeleine Larcher, Belaid Akhly, Manon Brunet et Qi Xueshi représentent la France à Tokyo, lors des Jeux olympiques, avec la même passion. Voici leur portrait.





**LE FAIT DU JOUR** 04 DIMANCHE 23 JUILLET 2021

**LE FAIT DU JOUR** 05 DIMANCHE 23 JUILLET 2021

**T O K Y O**

**FOOTBALL** La France giffée d'entrée par le Mexique

**LE FAIT DU JOUR** 04 DIMANCHE 23 JUILLET 2021

**LE FAIT DU JOUR** 05 DIMANCHE 23 JUILLET 2021

**T O K Y O**

L'EQUIPE  
23/07/2021

**10 2021** **SPORTS** **JAPON**

### Osaka veut les faire rêver

Si les Jeux à huis clos ont du mal à mobiliser, les Japonais suivent avec passion les performances de leurs plus beaux champions. À commencer par l'Énigmatique championne de tennis.



**6 autres stars japonaises**

**Baseball** **Baseball** **Baseball** **Baseball** **Baseball** **Baseball**

**Baseball** **Baseball** **Baseball** **Baseball** **Baseball** **Baseball**

LE PARISIEN  
27/07/2021



## TV

[BFM : JO 2021: LES ATHLÈTES FRANÇAIS RACONTENT LA VIE ET L'AMBIANCE AU VILLAGE OLYMPIQUE](#)

20/07/2021

Interviews Brice LEVERDEZ et Thom GICQUEL

[RMC SPORT : reportage sur Brice LEVERDEZ tourné à Créteil avant le départ aux JO](#)  
26/07/2021

[FRANCE 3 TOUT LE SPORT : PREMIER SERVICE](#)

13/08/2021

[FRANCE 2 : PARABOLES : PORTRAIT DE FAUSTINE NOEL](#)

1ère diffusion 16/08/2021 - série multidiffusée pendant les Jeux Paralympiques

## RADIO

[RMC : JO 2021: DELPHINE DELRUE INVITEE DE RMC POUR LA CHRONIQUE «MES 1ERS JEUX»](#)

14/07/2021

Direct par téléphone

# 1. PRESSE QUOTIDIENNE NATIONALE

[RMC : JO 2021: LES ATHLÈTES FRANÇAIS RACONTENT LA VIE ET L'AMBIANCE AU VILLAGE OLYMPIQUE](#)

20/07/2021

Interviews Brice LEVERDEZ et Thom GICQUEL

[RMC : JO 2021 \(\(BADMINTON\)\) : DELRUE-GICQUEL, UNE GRANDE PREMIÈRE PAS SANS AMBITION](#)

23/07/2021

Sujet fait à l'INSEP en amont

[RMC : JO 2021 \(BADMINTON\) : «UNE COMPÉTITION COMME UNE AUTRE» POUR BRICE LEVERDEZ](#)

26/07/2021

Sujet fait à Créteil en amont

## WEB

[FRANCE TV - LUMNI : Le badminton par Brice Leverdez](#)

22/06/2021

[LE FIGARO : JO : pour Xuefei Qi, les Jeux de l'amour](#)

23/07/2021

[LE FIGARO : Avec le duo Gicquel-Delrue, le badminton français rêve de médaille à Tokyo](#)

23/07/2021

[WESPORT : JO – Badminton : présentation de la compétition olympique](#)

23/07/2021

[LE PARISIEN : JO de Tokyo : la benjamine, les amoureux et la naturalisée... les visages d'une France plurielle aux Jeux](#)

23/07/2021

édition abonné

[L'EQUIPE : La numéro 1 française Xuefei Qi s'incline lors de son premier match de poules aux JO de Tokyo](#)

24/07/2021

[L'EQUIPE : La paire de double mixte Gicquel-Delrue perd son premier match de poules aux JO de Tokyo](#)

24/07/2021

# 1. PRESSE QUOTIDIENNE NATIONALE

[L'EQUIPE : La paire française Gicquel-Delrue s'incline encore en double mixte](#)  
25/07/2021

[L'EQUIPE : Xuefei Qi maintient l'espoir grâce à son succès lors de son deuxième match](#)  
26/07/2021

[L'EQUIPE :Delphine Delrue et Thom Gicquel s'imposent contre le Canada, mais sont éliminés des JO](#)  
26/07/2021

[20 MINUTES : JO Tokyo 2021 : Le judoka Luka Mkheidze dans le dernier carré, Mahut-Herbert éliminés d'entrée...](#)  
24/07/2021  
Suivi live de la nuit, citation QI Xuefei

[SPORT365 : JO DE TOKYO – BADMINTON : QI ET GICQUEL/DELRUE PERDENT LEUR PREMIER MATCH DE POULE](#)  
24/07/2021

[LE FIGARO : JO : casino clandestin, accident de voiture... le destin tourmenté de la star du badminton Kento Momota](#)  
24/07/2021

[L'EQUIPE : La paire française Gicquel-Delrue s'incline encore en double mixte](#)  
25/07/2021

[L'EQUIPE : Xuefei Qi maintient l'espoir grâce à son succès lors de son deuxième match](#)  
26/07/2021

[L'EQUIPE :Delphine Delrue et Thom Gicquel s'imposent contre le Canada, mais sont éliminés des JO](#)  
26/07/2021

[LE PARISIEN Tokyo en Seine : «Ça aurait été dommage de dire stop»... en badminton, pour Brice Leverdez, un match a tout changé](#)  
26/07/2021  
édition abonné

[SPORTMAG : Tokyo 2020 : De Nankin à la Bretagne, le chemin de Qi Xue Fei](#)  
26/07/2021

# 1. PRESSE QUOTIDIENNE NATIONALE

[20 MINUTES : JO Tokyo 2021 : Manon Brunet et Enzo Lefort en quarts... Martin Thomas \(et son canoë\) en finale...](#)

26/07/2021

Suivi live de la nuit, citation Delphine/Thom et Xuefei

[WESPORT : JO – Badminton : les Français remportent leurs duels](#)

26/07/2021

[LE FIGARO : JO : Brice Leverdez : «Ce seront des Jeux sans saveur»](#)

26/07/2021

[L'EQUIPE : Brice Leverdez remporte son premier match aux JO de Tokyo](#)

27/07/2021

[LE FIGARO : JO, Badminton \(H\) : Leverdez débute bien](#)

27/07/2021

[FRANCE TV : Badminton : Brice Leverdez réussit son entrée en lice](#)

27/07/2021

[WESPORT : JO – Badminton : Brice Leverdez réussit son début à Tokyo](#)

27/07/2021

[L'EQUIPE : Qi Xuefei éliminée en phase de poules des JO de Tokyo](#)

28/07/2021

[L'EQUIPE : Brice Leverdez éliminé en poules du tournoi de badminton aux JO de Tokyo](#)

28/07/2021

[L'EQUIPE : Brice Leverdez : « Il va trois fois plus vite que moi »](#)

28/07/2021

[L'EQUIPE : Bredouille à Tokyo, le badminton risque de se retrouver à court de moyens](#)

28/07/2021

Attention édition abonné

[LE FIGARO : JO, Badminton \(F\) : Fin de parcours pour Xuefei Qi](#)

28/07/2021

[WESPORT : JO – Badminton : des surprises et des confirmations en pagaille](#)

29/07/2021

# 1. PRESSE QUOTIDIENNE NATIONALE

[L'EQUIPE : Qi Xuefei éliminée en phase de poules des JO de Tokyo](#)

28/07/2021

[L'EQUIPE : Brice Leverdez éliminé en poules du tournoi de badminton aux JO de Tokyo](#)

28/07/2021

[L'EQUIPE : Brice Leverdez : « Il va trois fois plus vite que moi »](#)

28/07/2021

[L'EQUIPE : Bredouille à Tokyo, le badminton risque de se retrouver à court de moyens](#)

28/07/2021

Attention édition abonné

[LE FIGARO : JO, Badminton \(F\) : Fin de parcours pour Xuefei Qi](#)

28/07/2021

[WESPORT : JO – Badminton : des surprises et des confirmations en pagaille](#)

29/07/2021

[LE FIGARO : Badminton \(H\) : Taiwan sacré en double](#)

21/07/2021

[LE FIGARO : JO, Badminton : Deuxième titre pour Taiwan](#)

01/08/2021

[LE FIGARO : JO, Badminton \(F\) : Les Indonésiennes Polii et Rahayu titrées en double](#)

02/08/2021

[LE FIGARO : JO, Badminton : Le Danois Viktor Axelsen sacré](#)

02/08/2021

[Eurosport : TOKYO 2020 - BADMINTON : POINT GAGNÉ APRÈS UN CHANGEMENT DE RAQUETTE EN COURS D'ÉCHANGE LORS DE LA FINALE DE DOUBLE](#)

02/08/2021

[Eurosport : PROGRAMME DES JEUX PARALYMPIQUES DE TOKYO 2021 : DATES, HORAIRES, SPORTS, STARS À SUIVRE](#)

17/08/2021

**PRESSE**  
**OUEST FRANCE**  
18/07/2021



**L'ECHO REPUBLICAIN**  
20/07/2021



**CHRONIQUE REPUBLICAINE**  
22/07/2021



**PRESSE**  
L'ALSACE  
23/07/2021

**LE TELEGRAMME**  
23/07/2021

**LE TELEGRAMME**  
25/07/2021

**TOKYO 2020**

### Entame catastrophique pour l'équipe de France de football

Après un premier échec à l'égard de l'Espagne, la France se présente à Paris de mauvaise humeur. L'équipe de France de football a entamé sa tournée asiatique avec un premier match nul, 0-0, contre l'équipe de Chine à Pékin. Les joueurs ont été critiqués pour leur manque de motivation et leur manque de cohésion.

### LA QUESTION DE JOUR

#### Quelles sont les nouvelles disciplines ?

Les Jeux olympiques de Tokyo 2020 ont introduit de nouvelles disciplines sportives. Parmi elles, le badminton, qui sera disputé en individuel et en double mixte. Les autres nouvelles disciplines sont le tennis de table, le taekwondo et le judo.



### BADMINTON

#### Le contre-la-montre de Xuefei Qi

Néochampionne mondiale en 2018, Xuefei Qi a remporté le contre-la-montre féminin lors des Jeux olympiques de Tokyo. Elle a battu sa compatriote Li Xiaoyue au terme d'un match serré. Cette victoire marque le début d'une belle saison pour la Française.



**14 | Sports** Vendredi 23 juillet 2021 | **L'ALSACE**

## « Nous ne sommes plus qu'un »

**LES JEUX OLYMPIQUES DE TOKYO**

Le badminton français a connu une belle performance lors des Jeux olympiques de Tokyo. Les joueurs ont remporté plusieurs médailles et ont montré un grand esprit d'équipe.



**NOUS TOUJOURS AVEC RAPHAËLE MICHÉLI**

### Le grand jour d'Océanne Muller

Océanne Muller a remporté la médaille d'argent en badminton lors des Jeux olympiques de Tokyo. Cette victoire est le fruit de son entraînement rigoureux et de son talent naturel.



**TOKYO 2020** Mercredi 23 juillet 2021

### Le contre-la-montre de Xuefei Qi

Le badminton français a connu une belle performance lors des Jeux olympiques de Tokyo. Les joueurs ont remporté plusieurs médailles et ont montré un grand esprit d'équipe.



**J0 en bref**

Les temps forts de la journée de compétition ont été nombreux. Les badmintonnistes français ont brillé en particulier.

### « Le mixte ? Une partie d'échecs ! »

Le badminton mixte est considéré comme une partie d'échecs en raison de sa complexité et de son caractère tactique.

### Les temps forts

- Badminton : Xuefei Qi remporte la médaille d'argent en contre-la-montre.
- Badminton : Océanne Muller remporte la médaille d'argent en simple dames.

### LA NETT PROCHAINE

Le badminton français se prépare pour la prochaine compétition internationale. Les joueurs ont travaillé dur pour améliorer leur niveau.

### Voile : les Bleus dans le grand bain

Les équipes de voile françaises ont participé à la compétition de voile lors des Jeux olympiques de Tokyo. Elles ont montré un grand niveau technique.

## PRESSE OUEST FRANCE 25/07/2021

Ile-et-Vilaine

### « Sans ma maladie, je ne vivrais pas ce rêve sportif »

Lénaïg Morin, atteinte de sclérose en plaques, s'est qualifiée avec sa partenaire de parabadminton Faustine Noël pour les Jeux paralympiques, qui auront lieu également au Japon, en septembre.

**Les gens d'ici**  
Lénaïg Morin, tennisseuse et fougère d'adoption, représentera la France aux Jeux paralympiques de Tokyo en septembre. Avec son amie et partenaire, Faustine Noël, elle jouera sur le terrain de badminton pour tenter de remporter le tournoi de double dames.  
L'équipe est atteinte de sclérose en plaques, maladie auto-immune du système nerveux central. Elle a été diagnostiquée à 21 ans. « Ma maladie a dû se déclencher après un choc émotionnel, ma meilleure amie est décédée d'un cancer et mon grand-père est décédé la même année », confie L'athlète. Une bombe qui est venue perturber sa passion pour le badminton.  
Son père étant président du club de badminton de la région, elle a pu continuer à jouer dans le club jusqu'à l'âge de 9 ans. Elle en est tombée amoureuse. Elle-même aujourd'hui membre au Badminton d'Alsace de l'Épave (BDFP).



Lénaïg Morin avec sa partenaire pour les Jeux paralympiques de Tokyo 2020 en parabadminton.

**« Je ne savais même pas que ça existait ! »**  
Lénaïg Morin, tennisseuse et fougère d'adoption, représentera la France aux Jeux paralympiques de Tokyo en septembre. Avec son amie et partenaire, Faustine Noël, elle jouera sur le terrain de badminton pour tenter de remporter le tournoi de double dames.  
L'équipe est atteinte de sclérose en plaques, maladie auto-immune du système nerveux central. Elle a été diagnostiquée à 21 ans. « Ma maladie a dû se déclencher après un choc émotionnel, ma meilleure amie est décédée d'un cancer et mon grand-père est décédé la même année », confie L'athlète. Une bombe qui est venue perturber sa passion pour le badminton.  
Son père étant président du club de badminton de la région, elle a pu continuer à jouer dans le club jusqu'à l'âge de 9 ans. Elle en est tombée amoureuse. Elle-même aujourd'hui membre au Badminton d'Alsace de l'Épave (BDFP).

**« Je ne savais même pas que ça existait ! »**  
Lénaïg Morin, tennisseuse et fougère d'adoption, représentera la France aux Jeux paralympiques de Tokyo en septembre. Avec son amie et partenaire, Faustine Noël, elle jouera sur le terrain de badminton pour tenter de remporter le tournoi de double dames.  
L'équipe est atteinte de sclérose en plaques, maladie auto-immune du système nerveux central. Elle a été diagnostiquée à 21 ans. « Ma maladie a dû se déclencher après un choc émotionnel, ma meilleure amie est décédée d'un cancer et mon grand-père est décédé la même année », confie L'athlète. Une bombe qui est venue perturber sa passion pour le badminton.  
Son père étant président du club de badminton de la région, elle a pu continuer à jouer dans le club jusqu'à l'âge de 9 ans. Elle en est tombée amoureuse. Elle-même aujourd'hui membre au Badminton d'Alsace de l'Épave (BDFP).

## LA DEPECHE 21/07/2021, 24/07/2021 et 28/07/2021

badminton

### Gilles Cavert, un arbitre aux JO de Tokyo

Gilles Cavert, licencié au club de badminton de Blagnac, s'est envoyé hier pour Tokyo. Quel est votre parcours sportif ? J'ai débuté le bad à 21 ans au club de l'Olympus puis j'ai joué à Blagnac en 1999. J'ai commencé à arbitrer en 1992 comme arbitre fédéral et national, puis de 2001 à 2005 j'ai obtenu différents grades jusqu'à arbitre de la Fédération internationale certifié. En 2008, j'ai arbitré aux Jeux de Pékin (en arbitre français à aller aux Jeux et seul pour l'instant). J'ai pris ma retraite en 2015 à 55 ans. Depuis 2017, j'ai fait partie du pool des superviseurs d'arbitres de la Fédération internationale et suis responsable de la commission des officiels techniques.



Gilles Cavert, avec son accreditation.

Quelle va être votre fonction à Tokyo ? Je suis un comité de sélection à moi tout seul, contrairement à d'autres sports. Je suis chargé de la désignation des arbitres durant la compétition pour affecter les arbitres les plus performants aux matches les plus compliqués. Mon job a aussi un aspect logistique (transports, repas...). Quelles contraintes sanitaires avez-vous le départ ? La France n'étant pas un pays à risque, on a demandé deux tests PCR négatifs de moins de 72h et 96h. La vaccination importe peu. Et sur place ? À l'aéroport de Tokyo, différentes étapes nous attendent : vérification des documents, test PCR dans un espace confiné, dont on ne sait que c'est négatif, direction l'hôtel. Par la suite, test salivaire et prise de température tous les jours et test PCR tous les trois jours. Notre paquetage sera à l'hôtel, où nous serons confinés dans des chambres séparées. Et pour la compétition ? J'arrive le 21 juillet à midi puis le 22

### Un Blagnacais aux JO : une arrivée compliquée

Nous avions rencontré Gilles Cavert, membre du Blagnac Badminton Club et responsable de l'arbitrage Tokyo, à la veille de son départ pour le Pays du Soleil Levant. Il est arrivé sur place... Les deux années ont été marquées par l'épidémie de Covid-19, elle a continué à jouer en catégorie de validés, au niveau régional. « Lorsque j'ai commencé à être arbitre au niveau des meetings aux bons et des jumbes, j'ai cru que je ne pouvais plus continuer, et j'ai arrêté le badminton pendant trois ans, j'accrochais à la corde que son amie Faustine, elle-même atteinte d'un handicap... »  
Une longue récupération  
Les deux années ont été marquées par l'épidémie de Covid-19, elle a continué à jouer en catégorie de validés, au niveau régional. « Lorsque j'ai commencé à être arbitre au niveau des meetings aux bons et des jumbes, j'ai cru que je ne pouvais plus continuer, et j'ai arrêté le badminton pendant trois ans, j'accrochais à la corde que son amie Faustine, elle-même atteinte d'un handicap... »  
Une longue récupération  
Les deux années ont été marquées par l'épidémie de Covid-19, elle a continué à jouer en catégorie de validés, au niveau régional. « Lorsque j'ai commencé à être arbitre au niveau des meetings aux bons et des jumbes, j'ai cru que je ne pouvais plus continuer, et j'ai arrêté le badminton pendant trois ans, j'accrochais à la corde que son amie Faustine, elle-même atteinte d'un handicap... »



Gilles Cavert, membre du Blagnac Badminton Club et responsable de la nomination des officiels techniques lors de la compétition des JO à Tokyo. « J'ai suivi la cérémonie d'ouverture à la télé, ce qui me a permis de voir les différents tribunes vidéos, avec les différentes éditions en termes d'intensité et d'engagement sur les tapisseries de tout sport de haut niveau. J'étais très impressionné par les nominations d'arbitres. Je connais les points forts et les points faibles des 26 arbitres sélectionnés par la Fédération internationale. Les premières rencontres sont disputées et les joueurs français ne sont pas à la fête. Température extérieure 35° et un taux d'humidité sympathique. De plus un typhon s'annonce pour cette semaine, c'est la saison... »



**blagnac**  
sport  
Un Blagnacais aux JO : on s'habitue au huis clos TOKYO 2020  
Gilles Cavert est présent dans la salle durant toute la durée des rencontres / Photo DDM.  
Gilles Cavert, membre du Blagnac Badminton Club et responsable de la nomination des officiels techniques lors de la compétition des JO à Tokyo. « J'ai suivi la cérémonie d'ouverture à la télé, ce qui me a permis de voir les différents tribunes vidéos, avec les différentes éditions en termes d'intensité et d'engagement sur les tapisseries de tout sport de haut niveau. J'étais très impressionné par les nominations d'arbitres. Je connais les points forts et les points faibles des 26 arbitres sélectionnés par la Fédération internationale. Les premières rencontres sont disputées et les joueurs français ne sont pas à la fête. Température extérieure 35° et un taux d'humidité sympathique. De plus un typhon s'annonce pour cette semaine, c'est la saison... »

LA DEPECHE  
30/07



**blagnac**

un Blagnacais aux JO

Tremblements de terre à Tokyo

Depuis Tokyo, Gilles Cavert commente les JO : « La crise du Covid et le faible nombre de compétitions organisées pendant cette période ont eu pour conséquence un resserrement du niveau de performance des athlètes. Certains pays peu habitués aux célébrations olympiques ont ainsi leur heure de gloire à Tokyo : lre médaille d'or dans l'histoire pour les Philippines avec leur haltérophile féminin pour les Bermudes et ses 70 000 habitants avec le sauteur de Flora Duffy en triathlon féminin. Le badminton n'échappe pas à la règle et les matchs de mercredi et jeudi se sont traduits par un vrai tremblement de terre pour le pays hôte avec l'élimination du fabuleux champion du monde effavori incontesté en simple hommes, Kento Momota, porte-drapeau de la délégation nipponne. Une pression difficile à gérer pour le héros de tout un peuple, défait le plus logique-

Gilles Cavert, membre du Blagnac Badminton Club et responsable de la nomination des officiels techniques. / Photo DDM.

ment du monde en 1/8e de finale par le coréen Heo Kyunghee. Un coup de chapeau bien mérité à Brice Leverdez qui a tenu un set face au malaisien Lee avant de céder au 2e. Toujours pas de spectateurs, mais l'esprit olympique est plus que jamais bien vivant. La chaleur et le taux d'humidité font des ravages... mais le badminton se joue à l'intérieur ! »



sport

Cinq Blagnacais aux JO dont deux athlètes

BLAGNAC AVEC BILL AL BENNAMA

La banderole accrochée au fronton de l'hôtel de ville, place Jean-Louis Paug, ne laisse aucun doute. / Photo DDM.

Cinq Blagnacais ont représentés des associations de la ville figurent parmi les acteurs des Jeux Olympiques de Tokyo. Hier jeudi, la Péngourine d'origine Carla Nèdes, joueuse du Blagnac Rugby féminin, était comblée comme membre de l'équipe de France rugby à 7. Avec ses partenaires, le centre de 25 ans se battait face au Brésil, 12 à 7 puis le Brésil 40 à 5. Des débats parfois. Elle va poursuivre son périple, ce vendredi, contre le Canada (à 2 h 30, heure française) et entreprendra son parcours en quart de finale demain samedi. Autre célèbre blagnacais, issu de toute une famille de honores, Billal Bennama, 23 ans, licencié au Blagnac bouxy club, médaillé de bronze aux championnats du monde en 2019, champion de France dans toutes les catégories d'âge. Dans la catégorie des moins de 52 kg, il affronte demain samedi, à 10 h 48, en 8e de finale, le boxeur du Kazakhstan, Selim Sibirovitch. Tout le clan français le juge capable d'obtenir une médaille.

Les aventures de Gilles Cavert ont été abondamment commentées dans nos colonnes. De Pékin à Tokyo, ce licencié du Blagnac badminton club est intervenu comme arbitre depuis 2009 sur les différentes éditions des JO et il est désormais coordonnateur des arbitres.

Gaëtan Prime, le président du CSC Blagnac vélo sport 31 avait à peine quitté le Tour de France cycliste pour rejoindre le Japon. Photo-motocycle, il a été sélectionné par l'Union cycliste internationale pour être pilote de l'ardouiser lequel indique aux coureurs le temps qui les séparent de l'échappée ou du peloton. Plus tôt important puisqu'il aux JO, contrairement aux autres courses, les champions n'ont pas droit aux faveurs officielles. Gaëtan Prime vient de rentrer après avoir officié lors des courses masculines et féminines, autour du Mont Fuji. Pour sa part, Alexis Jambou, de l'association Skateboard Blagnac 31, a survolé ce vendredi matin, pour le pays du soleil levant. Il est l'un des trois juges de la sélection française lors de ces promesses olympiques à accueillir deux disciplines du skateboard : le street et le park. Il intervient pour la deuxième épreuve, les 4 et 8 août.

## 2. PRESSE QUOTIDIENNE REGIONALE

### TV

[FRANCE 3 MIDI/PY 12/13 : DAVID TOUPE UN FAUTEUIL POUR LA GAGNE](#)

06/2021

### RADIO

[FRANCE BLEU ALSACE : JO de Tokyo : les athlètes alsaciens en nombre pour aller à la chasse aux médailles](#)

20/07/2021

Citation Thom GICQUEL

[FRANCE BLEU HAUTS DE FRANCE : JO : une nordiste avec la patrouille de France pour la cérémonie de passation entre Tokyo et Paris](#)

08/08/2021

### WEB

[QUEST FRANCE : JO 2021. Origine, format et dates... tout savoir du tournoi olympique de badminton](#)

17/07/2021

[LA DEPECHE : Blagnac. Gilles Cavert, un arbitre aux JO de Tokyo](#)

21/07/2021

[LA DEPECHE : Badminton : Brice Leverdez, originaire de Maurepas, veut jouer « relâché » aux Jeux Olympiques de Tokyo](#)

21/07/2021

[LA DEPECHE : Badminton : Brice Leverdez, originaire de Maurepas, veut jouer « relâché » aux Jeux Olympiques de Tokyo](#)

21/07/2021

[L'ALSACE : Entrée en lice de Thom Gicquel et Delphine Delrue cette nuit : « Nous ne sommes plus qu'un »](#)

23/07/2021

Edition abonné

[L'ALSACE : Entrée en lice de Thom Gicquel et Delphine Delrue cette nuit : « Nous ne sommes plus qu'un »](#)

23/07/2021

Edition abonné

## 2. PRESSE QUOTIDIENNE REGIONALE

[OUEST FRANCE : JO 2021. Badminton : de Nankin à Rostrenen puis Tokyo, le conte de Qi Xue Fei](#)  
23/07/2021

Edition abonné

[LE DAUPHINE LIBERE : Jeux Olympiques : une Iséroise aux commentaires sur France Télévisions](#)  
24/07/2021

Edition abonné

[LE TELEGRAMME : Tokyo 2020. Badminton : les Bretons Xuefei Qi et Thom Gicquel ratent leur entrée](#)  
24/07/2021

24/07/2021

[LE TELEGRAMME : Tokyo 2020. Badminton : Gicquel et Delrue donnent la recette d'un bon double mixte](#)  
24/07/2021

24/07/2021

édition abonné

[LA GAZETTE DU VAL D'OISE : Val-d'Oise. Badminton : Delphine Delrue commence ses Jeux olympiques par un défaite](#)  
25/07/2021

25/07/2021

[LE TELEGRAMME : Tokyo 2020. Badminton : deuxième défaite pour le Breton Thom Gicquel, qui ne verra pas les quarts](#)  
25/07/2021

25/07/2021

[L'ALSACE : Gicquel et Delrue encore battus](#)  
25/07/2021

25/07/2021

[OUEST FRANCE : Une Fougeraise aux Jeux paralympiques de Tokyo : « Sans ma maladie, je ne vivrais pas ce rêve »](#)  
25/07/2021

25/07/2021

édition abonné

[LE TELEGRAMME : Tokyo 2020. Badminton : les Bretons Thom Gicquel et Xuefei Qi relèvent la tête](#)  
26/07/2021

26/07/2021

[L'ALSACE : Thom Gicquel et Delphine Delrue terminent sur une bonne note](#)  
26/07/2021

26/07/2021

## 2. PRESSE QUOTIDIENNE REGIONALE

[OUEST FRANCE : Le match des sports. Épisode 6 : vitesse, apprentissage... Les différences entre squash et badminton](#)

28/07/2021

[OUEST FRANCE : Jeux Olympiques. Fin de l'aventure olympique pour la Costarmoricaine Xu Fei Qi](#)

28/07/2021

édition abonné

[LES DNA : Delphine Delrue : «On est fiers d'avoir représenté la France aux Jeux»](#)

29/07/2021

[L'ECLAIREUR : Atteinte de sclérose en plaques, la Bretonne Lénaïg Morin disputera les Jeux paralympiques de Tokyo](#)

30/07/2021

[LA DEPECHE : Un Blagnacais aux JO : bientôt la fin de l'aventure](#)

04/08/2021

édition abonné

[LA NOUVELLE REPUBLIQUE : Jeux paralympiques \(badminton\) : Lucas Mazur attend ça depuis si longtemps](#)

12/08/21

[OUEST FRANCE : Jeux paralympiques. Qui sont les 138 athlètes de l'équipe de France à Tokyo ?](#)

12/08/2021

[OUEST FRANCE : Jeux paralympiques. Qui sont les 33 athlètes de l'Ouest à Tokyo ?](#)

18/08/2021

[OUEST FRANCE : PORTRAIT. Faustine Noël, une Rennaise championne de badminton aux Jeux paralympiques](#)

18/08/2021

## 3. AUTRES

[ILLE ET VILAINE LE DEPARTEMENT : Huit athlètes breilliens aux JO et Paralympiques de Tokyo](#)

Juillet 2021

Citation Lenaïg MORIN et Faustine NOEL

[M+ MULHOUSE : JO de Tokyo : le grand jour pour les Mulhousiens Thom Gicquel et Brigitte Ntia-moah](#)

22/07/2021

Citation Thom GICQUEL

[AGENCE NATIONALE DU SPORT : POUR UN CHAMPION - LUCAS MAZUR](#)

06/2021



**FFBad**

Fédération Française  
de Badminton